



LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE EDUCACIÓN CELEBRA EL DÍA DE ANDALUCÍA CON LOS CENTROS EDUCATIVOS

La Delegación de Educación repartirá entre los centros el típico desayuno andaluz, y coordinará la visita de concejales de la Corporación a colegios e institutos para celebrar el Día de Andalucía con los alumnos

Las charlas que los concejales impartirán en los centros educativos y el típico desayuno andaluz marcarán gran parte de los actos que la Delegación municipal de Educación ha preparado para celebrar el Día de Andalucía en los centros educativos de la ciudad.

Como se viene haciendo en años anteriores, la Delegación de Educación se hace cargo de organizar y coordinar tanto el reparto entre los centros de los ingredientes para el desayuno, como la visita de los concejales, entre aquellos colegios e institutos de la ciudad que soliciten participar en esta actividad.

La delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha indicado que con estos actos se pretende por un lado acercar a los escolares y estudiantes de la ciudad el Estatuto de Autonomía, así como el significado de la celebración de este día tan importante para nuestra comunidad autónoma; y por otro, animar a los más jóvenes a consumir productos típicos de la tierra, y adquirir hábitos alimenticios saludables como puede ser el desayuno andaluz.

Para ofrecer este desayuno la Delegación municipal repartirá entre la mañana de este martes -en la que el desayuno se ha celebrado en Pedro Antonio de Alarcón y Arroyo Hondo-, y sobre todo la mañana del miércoles, un total de 4.485 molletes, 154 litros de aceite y de 37 kilos de azúcar, entre un total de doce colegios e institutos de la ciudad.

Al margen de las charlas de los concejales y los desayunos, algunos centros tienen previsto completar la celebración con la izada de banderas, o el himno de Andalucía.

En cuanto a las charlas con motivo del Día de Andalucía, está previsto que a lo largo de toda la mañana de este miércoles día 25 de febrero, representantes del gobierno local y la Corporación municipal participen en esta celebración.

Para ello, cada representante se encargará de acercar el Día de Andalucía a uno de los centros que participan en esta propuesta, y que este año serán el colegio Azorín, Luis Ponce de León, Calasanz, Maestro Eduardo Lobillo, Pozo Nuevo, Nuestra Señora del Rosario, los IES Astaroth, Arroyo Hondo, y Castillo de Luna, y el Centro de Adultos Baifora.

Rota, 24 de febrero de 2009